
 

 
 

 

 

Città di Marsala 
 

Medaglia d’oro al Valore Civile 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE  

SEDUTA 7^ COMMISSIONE 

DEL12OTTOBRE 2023 

VERBALE N. 64 

DEL 12 OTTOBRE 2023 

  



1 

VII Commissione del 12/10/2023 

APPELLO INIZIALE ORE 09.00 – CHIUSURA DEI LAVORI ORE 10.12 

 

Apertura Lavori ore 09.07 

 

 

 

PRESIDENTE FICI 

 

Buongiorno cominciamo i lavori, la Seduta è stata aperta 

alle ore 09:07, alle ore 09:07 erano presenti... 

 

 

 

 

Fici Nicola presente;   

Milazzo Vito        assente;   

Accardi Michele         presente;   

Bonomo Giancarlo,      assente;   

Carnese Giuseppe    assente;   

Coppola Flavio  presente;   

Ferrantelli Pellegrino    presente; 

Gerardi Guglielmo Ivan               assente; 

Pugliese Leonardo                   presente; 

Rodriquez Mario                     presente; 

Titone Valentina                    presente. 

 

 

PRESIDENTE FICI 

 

Ragazzi cominciamo la parte strategica del DUP, e a 

seguito, magari della lettura di oggi e della prossima 

magari Seduta, vedere un attimino di finire la parte 

relativa alla Sezione Strategica, magari potremmo 

procedere, convocando in Commissione sia l’Assessore con 

deleghe ai Trasporti, sia l’Assessore e quindi la 

Vicesindaco con delega ai Servizi Sociali. Passando alla 

lettura del DUP, mi accingo a leggere la Missione n. 10: 

“Trasporti e diritto alla mobilità”, di pagina 199... 

 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ MARIO 

 

Nicola, scusa un attimo, per quanto riguarda la lettura del 

DUP, siccome chi deve fare poi la trascrizione... 

 

PRESIDENTE FICI 

 

Sì, do la parola al collega Rodriquez. 

 

 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ MARIO 
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Sì, grazie Presidente. Per dire... lei ha cominciato a 

leggere il DUP, dico, siccome poi nella trascrizione, 

devono trascrivere tutto quello che si dice, è giusto? Il 

DUP già... e poi che c’è una copia del DUP nelle 

trascrizioni? Come eravamo rimasti l’altro giorno, io non 

ricordo, mi sapete dire qualcosa voi, colleghi? Allora, mi 

spiego di nuovo, quando si legge il DUP, è una lettura che 

è scritta già, quando queste registrazioni vanno nella 

trascrizione, dico, scrivono tutto il DUP nuovamente, è 

giusto, e non è un peccato andare a spendere dei soldi per 

scrivere quello che è già scritto, ecco, questo intendo 

dire. 

 

 

PRESIDENTE FICI 

 

 Non capisco l’appunto del collega Rodriquez, le 

Commissioni sono Commissioni di studio, cioè, se non le 

stiamo e non le approfondiamo leggendole, in Commissione, 

eh... quando dobbiamo... 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE FICI 

 

Lo capisco, ma, dico eh... una metodica ce la dobbiamo 

dare, se non va bene, lo possiamo dire, dico, se non va 

bene la lettura del DUP che per me è il momento 

dell’approfondimento come procediamo, cioè, lo diamo per 

letto interpretando...  (Lettura del DUP). Ricapitolando 

ragazzi, passiamo alla parte strategica del DUP, Missione 

10: “Trasporti e diritto alla mobilità, programma 2 

Trasporto Pubblico Locale”. (Lettura del DUP). 

Io ragazzi, comincerei un po’ un dibattito su questi numeri 

che ci vengono esposti qui nel DUP perché di fatto, 

rispetto ai 22 autisti, qua se ne contano praticamente, 

forse sì e no, neanche una decina che possono regolarmente 

espletare il servizio, per cui occorrerebbe comprendere 

anche con l’Amministrazione stessa, cosa hanno in programma 

e se i tre che dicono di andare in quiescenza entro l’anno 

2024, sono compensati con gli altri quattro autisti che 

sono stati assunto con lo scorrimento della graduatoria o 

se viceversa, si ha in programma ulteriori scorrimenti 

della graduatoria per assumere ulteriore personale. Avete 

qualcosa da... do la parola a Carnese. 

 

CONSIGLIERE CARNESE GIUSEPPE 

 

Grazie Signor Presidente. Praticamente già, nel rigo 

numero... organico che vi è in atto, ammesso e concesso che 

fossero tutti idonei per potere svolgere il servizio, 

secondo me, è marcatamente insufficiente, ora aggiungiamo 
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la 104, i permessi politici, per studio, eccetera, 

eccetera, dico, per questo, questo servizio funziona a 

singhiozzo e malamente anche, e quindi, non è eh... come si 

dice, non svolge un’attività giusta, per potere dare una 

risposta ai cittadini, ora con l’apertura dell’anno 

scolastico, ancora peggio, quindi, Presidente, noi è 

opportuno che convocassimo il Responsabile, per vedere che 

cosa c’è in itinere per il futuro, e se sono intenzionati a 

fare la società mista come avevano preannunciato, o debbono 

prendere per forza di cose, un provvedimento immediato, 

altrimenti sinceramente siamo n grosse difficoltà, grazie. 

 

 

PRESIDENTE FICI 

 

La cosa che emerge dalla lettura è che, degli otto autisti 

assunti nel 2021, ben tre di questi otto hanno 

autorizzazioni a potersi assentare per questioni di studio, 

per cui, praticamente, non possono garantire costantemente 

la presenza al lavoro, uno, è Consigliere Comunale, nonché 

Capogruppo per cui ha permessi per impegni istituzionali, e 

uno usufruisce di permessi per assistenza familiare, 

quindi, praticamente degli otto assunti, cinque di fatto 

non lavorano, sì, sì... 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE FICI 

 

(Lettura del DUP). 

Anche qui viene riportato l’anno 2022, per cui chiedo ai 

colleghi presenti, se questi autobus, le paline e le 

pensiline già sono state acquisite e sono a disposizione 

del Comune, no. quindi dico, c’è da capire se quest’anno 

che viene riportato è perché magari si tratta di un errore 

di battitura in quanto è stato riportato fedelmente quello 

che era già riportato nel DUP l’anno precedente, o se, 

viceversa a noi sfugge qualcosa. (Lettura del DUP). 

Una cosa che invece chiedo ai componenti, visto e 

considerato che nelle precedenti Sedute di Commissione 

quando abbiamo analizzato la relazione degli esperti e 

avendo avuto anche la disponibilità in audizione della 
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Dirigente del Settore, si poneva un problema che era quello 

dei controllori, che poi sono legittimati a chiedere i 

biglietti a coloro che naturalmente sfruttano il servizio, 

secondo me il momento è opportuno per comprendere se 

l’Amministrazione prevede, nella sua programmazione 

triennale, l’assunzione anche di queste figure oppure no, e 

chiedo ai componenti se sono informati di iniziative in tal 

senso da parte dell’Amministrazione. (Lettura del DUP). 

Invece, una cosa che sono venuta a conoscenza di, recente, 

è che, il servizio quello di mattina, che è il servizio 

connesso a gli studenti che devono andare presso le scuole, 

è organizzato in un modo che, comporta l’arrivo a scuola 

dei ragazzi, dopo l’inizio delle lezioni, perché, gli 

autobus, che partono da Piazza del Popolo, dovendo 

attendere tutte le linee che provengono dalle contrate, 

molto spesso si ritrovano a partire verso le 08:00/08:05 

con la campanella delle scuole che è fissata per le 08:10, 

sono stato proprio a Piazza del Popolo per chiedere un 

attimino informazione anche agli stessi autisti, loro 

giustificano il fatto  che chi è abbonato al servizio può 

ottenere dei permessi per entrare ed uscire prima dalle 

lezioni proprio per sfruttare il servizio, però, secondo 

me, quando convocheremo l’Assessore, vi è da chiedergli se 

magari anticipando di 5 o 10 minute queste corse, non si 

può fare un servizio in maniera più efficiente. (Lettura 

del DUP). 

Altro aspetto che sono venuto a conoscenza parlando con i 

nostri dipendenti dell’autoparco, è che, a seguito dei 

pensionamenti, noi non abbiamo più all’autoparco, un 

meccanico, e mi dicono che anche questi nuovi mezzi, questi 

Euro6, praticamente la manutenzione ordinaria, non la fanno 

più, con il rischio pure di compromettere degli autobus che 

sono nuovissimi, e considerato che, era da una vita che non 

avevamo dei mezzi nuovi, dico, anche questo aspetto con 

l’Assessore, dovrebbe essere evidenziato. (Lettura del 

DUP). 

Il prossimo semestre c’è da capire quale semestre 

intendono, se quello del 2023, primo, secondo, o del 2022 e 

quindi se sono già giunti ad ottenere questi dati. C’è? 

(Lettura del DUP). 

 

CONSIGLIERE CARNESE GIUSEPPE 

Presidente, io non ho capito bene, praticamente, la 

manutenzione degli autobus chi la fa in atto, dato che, 

coloro che erano addetti sono andati in quiescenza, li 

mettono da parte o lo portano fuori ad aggiustare, io 
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questo non l’ho capito, si può fare un po’ di chiarezza? 

Grazie. 

 

PRESIDENTE FICI 

Collega, da quello che mi risulta, c’è stata una gara e c’è 

un servizio di manutenzione affidato all’esterno, ma 

sappiamo benissimo che, questi affidamenti hanno dei budget 

a disposizione, terminati, naturalmente poi si ripresenta 

puntuale il problema della manutenzione, per cui, questa è 

una domanda importante da porre all’Assessore al ramo, per 

capire realmente come stanno procedendo e come stanno 

cercando di preservare degli autobus che sono naturalmente, 

di recente fornitura. Continuando ragazzi la lettura... 

(Lettura del DUP). 

Ragazzi, se condividete, siccome poi nelle successive 

pagine della parte strategica del DUP, si entrerà nel 

merito dei Servizi Sociali, quindi altra competenza della 

Commissione, proporrei, se siete d’accordo, di convocare 

per martedì della prossima settimana, l’Assessore ai 

Traporti, e giovedì proseguire con la lettura del DUP sulla 

parte inerente ai Servizi Sociali per poi programmare la 

settimana ancora dopo, l’audizione della Vicesindaco nonché 

Assessora ai Servizi Sociale. Ditemi ecco, un attimino cosa 

ne pensate.  

 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 

Grazie Presidente. Condivido quanto da lei esposto, però 

vorrei anche soffermarmi per quanto riguarda il 

decentramento che è di competenza di questa Commissione, 

perché ci sono alcune parti del Documento Unico di 

Programmazione che, potrebbero dare nuovo assetto 

organizzativo all’Ente Comune, è messo nel Documento Unico 

di Programmazione e che secondo me va approfondito, fra 

l’altro in un momento in cui, dico, prima che noi 

approviamo il DUP già siamo a fine mese, siamo quasi a fine 

mandato, per cui, assumerci delle responsabilità in tal 

senso, secondo la proposta del Sindaco, secondo me sono 

pure azzardate, sono a mio modo di vedere, dico, e credo 

che la Commissione, eh...  

 

PRESIDENTE FICI 

Dove sono queste parti relative al decentramento? 
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CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 

Pagina 7, è nella premessa del Sindaco, se lei torna 

indietro. Però poi dovremmo andare a vederlo esattamente 

nell’ammissione di competenza, proprio, guardi, dove dice: 

“Ordinaria Amministrazione e Decentramento”, siccome la 

Commissione si occupa di decentramento, e proprio questa 

parte è una parte diciamo, importantissima della 

programmazione che vuole attuale il Sindaco, che per 

carità, potrebbe pure funzionare, però, credo, che le 

procedure, per come sono previste nel DUP, siano di mera 

campagna elettorale, e mi assumo le responsabilità di 

quello che dico, perché si parla di modificare 

l’organizzazione dell’Ente Comune e per quanto riguarda 

l’assetto dell’organizzazione decentramento e 

pianificazione, è solo di pertinenza del Consiglio 

Comunale, e questo può avvenire solo con la modifica 

statutaria, per cui Presidente, già come ha fatto nella 1^ 

Commissione, quando affronteremo questa questione, credo 

che venga convocato anche il Segretario Generale, perché 

dico, con tutta la buona volontà uno che ci può mettere 

nella politica, che ci può mettere, credo che ci sono anche 

delle procedure che vanno rispettate, e secondo quello che 

c’è scritto qua, le procedure non vengono rispettate, 

perché, diciamo, prima si pensa e si fanno le cose, e poi 

si chiede l’autorizzazione, invece... dunque, è a pagina 7, 

sì. (Lettura del DUP). 

Sono decisione veramente importanti Presidente, per quanto 

riguarda l’aspetto organizzativo dell’Ente Comune. (Lettura 

del DUP). 

 

PRESIDENTE FICI 

Dico, questo rientra tra le competenze della Commissione... 

 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 

Sì, sì, assolutamente Presidente, credo che bisogna 

intervenire, perché sono, dico, per certi aspetti anche 

preoccupato, perché si parla sin dal mese di ottobre, 

almeno, addetta dal Sindaco, si provvederà alla 

costituzione di sei macroaree, dico, cioè, senza che si è 

confrontato con la città, con la politica, io penso che 

questa cosa va assolutamente approfondita e già vi posso 

anticipare che sono pronto a fare gli emendamenti 
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necessari, affinché non si trasformi l’Ente Comune in una 

macchina elettorale.  Questo è quello che penso io. 

 

PRESIDENTE FICI 

Ragazzi scusate, ricapitolando un po’, ricapitolando le 

cose che ci siamo detti, procedo a chiamare l’Assessore 

Agate, Assessore Trasporti, per vedere se è disponibile a 

venire in Commissione la prossima settimana, così come 

comunicato dal collega Coppola, essendo il Decentramento 

una delle competenze dell’attuale Commissione, possiamo 

anche lì, se è lo stesso Agate colui che ha la delega al 

decentramento, nella stessa Seduta, provvedere ad 

approfondire questo aspetto, viceversa, per dare, come dire 

seguito e chiudere l’aspetto relativo e ai trasporti e al 

decentramento, potremo convocare, così come richiesto dal 

collega Coppola, anche il Segretario Generale, per capire 

le dinamiche di queste macroaree come e se verranno 

istituite, anche perché si parla dal mese di ottobre, siamo 

già ad ottobre, e credo che niente si sia avviato al 

riguardo. Do nuovamente la parola al collega Coppola e al 

collega Milazzo, e poi procedo a chiamare Agate. 

 

CONSIGLIERE MILAZZO VITO 

Sì, grazie Segretario. Presidente, sul Decentramento, visto 

che dobbiamo sentire il Vicesindaco, non so ora, forse la 

delega ce l’ha lei, ma in ogni caso sarà sicuramente 

titolata a parlare di decentramento, poi, sulle modalità il 

DUP ovviamente è un indirizzo politico, non credo che ad 

oggi vi siano atti amministrativi che determinano diciamo, 

questo... la costituzione diciamo di quartieri o di 

macroaree, quindi sicuramente sarà un fatto solo di 

indirizzo politico, valutiamo, cerchiamo di capire meglio 

di che cosa si parla, e come verranno realizzate. 

 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 

Sicuramente è un atto di indirizzo politico dove il 

Consiglio Comunale può intervenire con degli appositi 

emendamenti, ci mancherebbe altro, ma il Documento Unico di 

Programmazione, qualora venga approvato così per com’è, 

diventa, è un fatto assodato, cioè, nel senso, diventa poi 

consequenziale che noi diamo l’autorizzazione al Sindaco a 

costituire le macroaree, dunque credo che l’indirizzo 

politico, che deve dare il Consiglio Comunale, in questo 

caso la Commissione di competenza, è quella di fare anche 
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proposte o alternative, o che possono essere più funzionali 

nell’interesse collettivo, se c’è la volontà di potere fare 

le macroaree, credo che più di andare a organizzare con 

Governance e Comitati Civici, a questo punto, andare a 

vedere e ricercare se ci sono le condizioni per la 

ricostituzione dei quarti... delle circoscrizioni con 

l’elezione diretta alla partecipazione democratica dei 

cittadini. 

 

CONSIGLIERE CARNESE GIUSEPPE 

Presidente, io, chiedo scusa, non sto capendo più niente, 

perché noi avevamo incardinato gli autobus, finiamo gli 

autobus e poi il problema che ha fatto emergere il collega 

Coppola, è un problema serio, è un problema abbastanza 

serio, e che richiede, secondo me, una Seduta, con la 

presenza del Sindaco, eventualmente, va bene Presidente? 

Quindi chiudiamo il discorso degli autobus, grazie. 

 

CONSIGLIERE MILAZZO VITO 

Presidente per chiarire, non capisco, per alcuni componenti 

della Commissione il Decentramento è un problema, quindi, 

si esprimono in maniera contraria al decentramento o... 

vorrei capire meglio questo aspetto, nel senso, è volontà 

della  Commissione procedere eventualmente contro politica 

di decentramento e quindi mantenere un potere accentrato 

invece sul Comune centrale, non... non abbiamo capito 

questo aspetto. 

 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 

Presidente, assolutamente io non sono contrario al 

decentramento, anzi, questo potrebbe favorire diciamo, 

l’intasamento per quanto riguarda il trasporto, dunque la 

viabilità, perché noi dobbiamo decentrare anche dei servizi 

dunque significa pure gli Uffici, in tutto questo, è 

normale che oltre a fare una politica solo virtuale, credo 

che bisogna es sere anche pratici, se dobbiamo attuare il 

decentramento, dobbiamo pure prevedere che una parte delle 

risorse che i contribuenti versano al Comune, vengono 

ridistribuite secondo il gettito fiscale di ogni macro 

area, per cui, non dobbiamo solo pensare che i Comitati 

Civici o diciamo, la Governance, o le riunioni di Giunta 

che si dovrebbero fare presso le macroaree, servono per 

andare a sostituire o mettere una lampada in più o una 

lampada in meno, potare un albero in meno, sono degli 
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interventi strutturali che vanno visti e organizzati 

secondo una visione diversa, per cui io credo che sia la 

necessità che a questo punto, se si deve fare il 

decentramento, si ricostituiscono le circoscrizioni, con un 

proprio budget, dovuto anche al gettito fiscale, perché 

logicamente se noi prendiamo Strasatti rispetto a... che 

potrebbe essere Paolini o Birgi, può essere che per avere 

un gettito fiscale, per cui rispetto al gettito fiscale, 

diciamo, dato dai cittadini deve tornare tanto quanto, 

altrimenti significa solo fare populismo e dare la 

possibilità di... e diventa pure pericolosa la cosa, perché 

può diventare solo una politica prettamente clientelare. 

 

CONSIGLIERE CARNESE GIUSEPPE 

Io ancora una volta, mi trovo ad essere d’accordo con il 

collega Coppola, poiché, praticamente dà il sapore, questo 

tipo di decentramento così come ho capito, può anche darsi 

che abbia capito male, che c’è un certo di reggente 

assoluto, che dà le deleghe a coloro che sono vicino a lui, 

invece, secondo me, occorrerebbe una (inc.) democratica, è 

giusto? Per potere fare funzionare anche i quartieri, chi 

sarà mai contro i decentramenti, io penso che fra noi 

Consiglieri Comunali, nessuno può essere contro il 

Rappresentante di Quartiere, perché è più funzionante, però 

ripeto, ci vuole un criterio e non gestire la cosa come se 

fosse ripete, il reggente che assegna le deleghe a chi sta 

più vicino. Questo è un mio pensiero, grazie. 

 

CONSIGLIERE FERRANTELLI PELLEGRINO GUGLIELMO 

Grazie Presidente, Consigliere Ferrantelli. Intervengo 

sulla questione del decentramento già, parere espressi dai 

colleghi che mi hanno preceduto. Cerchiamo di capire qual è 

l’essenza del decentramento, deve essere una democrazia 

partecipata, altrimenti diventa una reggenza scelta nelle 

stanze dei (inc.)  e non va bene, il decentramento, lo 

spirito è proprio quello di avere una democrazia 

partecipata, attraverso una scelta democratica, e che non 

può essere scelto tizio, caio, perché uno è biondo, perché 

l’altro è bruno, perché l’altro è simpatico, e quindi, se 

decentramento deve essere, deve essere decentramento così 

com’è nello spirito delle istituzioni, altrimenti non 

possiamo andare d’accordo. Grazie. 
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CONSIGLIERE MILAZZO VITO 

Sì Presidente, allora, visto che si è aperto questo 

confronto sul decentramento, ne cogliamo l’occasione anche 

per confrontarci tra di noi su quelle che possano essere le 

intenzioni delle Commissioni, intanto predo atto che siamo 

tutti per il decentramento, per le politiche del 

decentramento, poi condivido anch’io sulle modalità di 

svolgimento diciamo, di queste procedure che debbano essere 

stabilite e concordate e democratiche, e aperte, cioè, 

senza dubbio, non condivido, mi dispiace, proposte su 

autonomia differenziata in salsa un po’ legista se vogliamo 

prendere l’esempio di quello che sta accadendo a livello 

Nazionale con queste proposte quindi, su questo non mi 

troverebbero d’accordo alla proposta, però, condivido la 

necessità eventualmente di specificare meglio le modalità 

di svolgimento o di mettere in pratica poi in maniera 

concreta questo decentramento.  

 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 

Intanto condivido quanto dichiarato dal collega Ferrantelli 

e dal collega Carnese, su... il decentramento deve essere 

una democrazia partecipata, dunque, e su questo il Comune 

si potrebbe bene organizzare, sul fatto che possa avere dei 

leghisti, collega Milazzo, non lo dico io, lo dice il 

Sindaco, il Sindaco parla di decentrare le questioni, cioè, 

spostare il sistema decisionale all’interno dei quartieri 

con delle Co.Governance, è chiaro, è lampante che questo è 

solo, possono essere solo, come dice il collega 

Ferrantelli, solo atteggiamenti di chi vuole in maniera... 

come reggenza o atteggiamenti dispotici, dunque, mi 

dispiace dirlo, perché poi le persone che saranno 

incaricati dal Sindaco, risponderanno solo al Sindaco, noi 

invece, credo che la politica abbia la necessità di 

rispondere solo alla volontà dei cittadini, fermo restando 

che per quanto riguarda le risorse, è normale che, non è 

che possono essere tutti, perché poi Marsala offre altro, 

io parlo di questioni delle risorse che devono essere 

ridistribuite poi alle macroaree, per degli interventi che 

può essere quello di natura, del verde pubblico o di altri 

tipi di interventi di gestione quotidiana, perché 

altrimenti significherebbe che, i cittadini si devono 

rivolgere al Referente del  Sindaco per avere pulita 

un’aiuola, invece così non deve essere, devono avere 

autonomia e si deve trasferire il sistema decisionale nei 

quartiere o nelle macroaree, debbono essere i cittadini 

senza avere assolutamente la pressione, di chi decide nella 

stanza dei bottoni. 
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PRESIDENTE FICI 

Ragazzi, procedo come dicevo poc’anzi a chiamare e a 

convocare Agate, volendo però, dare, una metodica ai lavori 

di Commissione, per poi ecco, continuare a dare la parola 

ai colleghi che chiedono di intervenire, dico noi, 

terminata la lettura del DUP, sia per quella che è la parte 

strategica, sia quella che è la parte operativa, dico, 

possiamo pure stabilire come Commissione, se lo riteniamo 

opportuno, di fare degli emendamenti, perché penso che, la 

conclusione del lavoro di studio e di analisi del DUP, 

debba poi concludersi laddove, lo si ritiene opportuno e 

laddove vi sono idee a supporto o contrarie rispetto a 

quanto vi è già scritto nel DUP, di procedere realmente 

alla definizione di emendamenti, perché, sono diverse le 

competenze che ci sono in seno alla Commissione e lasciando 

stare un attimino e non entro nel merito nel discordo del 

decentramento, ma per quanto riguarda, Servizi Sociali, 

Cimitero e Trasporto, dico, sono delle questioni che noi 

puntualmente ogni anno, discutiamo, il cimitero è un altro 

argomento importante e sappiamo che necessita di diverse 

migliorie, per cui dico, se non le caliamo nel DUP, 

rischiamo poi di continuare a parlarci addosso durante 

l’anno, la stessa cosa vale per i Trasporti, se sono 

necessarie assunzioni di nuovo personale, di meccanici, che 

viene richiesto dai Dirigenti però poi, viene richiesto 

sempre così, attraverso interlocuzioni verbali e mai 

attraverso comunicazioni scritte che arrivino direttamente 

a conoscenza e/o della Commissione e/o degli stessi 

Consiglieri Comunali, credo che il momento più opportuno in 

cui intervenire, sia proprio questo, perché se calato 

all’interno del DUP; poi ne diviene, magari emendamento 

anche del Bilancio per la relativa copertura finanziaria. 

Io prima di dare la parola al collega Milazzo, chiamo Agate 

per convocarlo per la Seduta di martedì, poi do la parola a 

Milazzo e chiudiamo i lavori. Ragazzi, quindi ho sentito 

telefonicamente l’Assessore Agate che ha dato disponibilità 

a venire martedì la prossima settimana alle ore 09:00 per 

discutere dei Trasporti. Per cui do la parola al collega 

Milazzo, poi a seguire chiudiamo i lavori di Commissione. 

 

CONSIGLIERE MILAZZO VITO 

Sì, Presidente veramente per chiudere poi il discorso sul 

decentramento, ripeto, sulle modalità di attuazione sono 

d’accordissimo e credo che debbano essere quanto più 

democratiche, partecipate e aperta possibile, le procedure, 

però Presidente, per correttezza, io, atteggiamenti 

dispotici, amici del Sindaco, referenti del Sindaco, io nel 
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DUP, non lo leggo, sono valutazioni politiche che i 

Consiglieri possono svolgere, ma, da qui a dire che si 

vogliono rifare il decentramento per indicare amici o 

referenti particolari... l’Assessore è una nomina politica, 

è un Rappresentante istituzionale però, rappresentano anche 

te, rappresentano tutti gli Assessori una volta nominati, 

non rappresentano più solo il Sindaco dico, ma non... 

ripeto, sono disponibile a confrontarmi su questo, però, 

con una valutazione serie, con... se ci sono posizioni 

diciamo prevenute, nei confronti di questo tipo di 

iniziative, io non le condivido, eventualmente farò altre 

valutazioni. 

 

PRESIDENTE FICI 

Chiudiamo i lavori di Commissione alle ore 10:12. 
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Il Consigliere Milazzo Vito entra alle ore 09:13. 

 

Il Consigliere Carnese entra alle ore 09:13. 

 

Il Consigliere Vinci entra elle ore 10:41. 
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 Redatto da ALCANTARA SRL 
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